



BOTSCHFTEN GEGEBEN DURCH DIE GRUPPE DER LIEBE DER HEILIGSTEN DREIEINIGKEIT

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

NACHRICHT VOM SONNTAG DEM 1 OKTOBER 2023 OLIVETO CITRA (SA) ITALIEN

HEILIGE JUNGFRAU MARIA

Meine Kinder, Ich bin die **Unbefleckte Empfängnis**, Ich bin diejenige, die das Wort gebar, Ich bin die Mutter von **Jesus** und Mutter von euch, Ich kam mit großer macht, zusammen mit meinem Sohn **Jesus** und **Gott**, der **Vater der Allmächtige**, die **Heiligen Dreifaltigkeit** ist hier unter euch.

Ihr seid hier auf meinen Wunsch hin, Ich habe nach euch gerufen, weil Ich euch überalles liebe und Ich möchte euch all Meine Liebe schenken, denn ihr benötigt diese sehr, die ganze Welt benötigt Liebe, reine Liebe, aber viele verstehen dies nicht, und verwechseln die Liebe mit Vergnügen. Ihr seid meine Kinder und seid kreiert worden um zu lieben die Liebe führt euch auf den Weg der Rettung. Wenn ihr aus Liebe handelt wenn ihr mit Liebe denkt, dann trifft ihr meinen Sohn **Jesus**, den König der Liebe. **Meine Kinder der allmächtige Vater Gottes möchte euch alle retten, Sein Projekt euch zu retten ist bereits im Gange, viele Ereignisse geschehen heimlich, in dieser Welt, damit ihr es wisst aber sie ist in Gefahr, es benötigt viele Gebete Bussen Opfer auf dass viele Seelen gerettet werden können, denn viele Seelen riskieren in der Hölle zu enden. Ich habe über all dies was auf der Welt geschehen wird mit den Hirtenkindern von Fatima gesprochen.** Diese haben viele Opfer erbracht, auch wenn sie damals noch sehr klein waren, ihre Herzen waren groß und bereit. Heute möchten sie zu euch sprechen.

JACINTA VON FATIMA

Brüder und Schwestern, Ich habe sehr viel gebetet um zu euch sprechen zu können. Zusammen mit **Unserer Heiligen Mutter**, wir möchten zur ganzen Welt sprechen. **Unsere Mutter** hat uns viel erzählt, auch das die Kirche ihre Erscheinungen nicht anerkannt hat. **Unsere Mutter** sagte zu uns: meine Kinder es ist noch nicht der richtige Augenblick, aber in Zukunft werdet ihr es sein, die alles der Welt verkünden werdet.

Mehr als einmal hatte ich diese Visionen, **Unsere Mutter** zeigte mir alles was geschehen würde, icv sah einen sehr hohen Berg mit sehr vielen Menschen und am Fusse des Berges einen in weiß gekleideten Mann, welcher den Berg hinauf stieg. Ich fragte "Mutter was bedeutet dies?" Sie antwortete mir: Jacinta, in der Zukunft wirst du es verstehen aber bitte bete beständig und viel denn das Böse ist viel verbreitet auf dieser Welt und es sind nur sehr wenige die diesen Gipfel erreichen werden." Nicht alle auf dieser Welt haben die Wichtigkeit erkannt, **die uns Unser Herr mitzuteilen möchte, viele Nationen werden große Leiden erfahren, auch in einigen Staaten Afrika's werden viele Leiden geschehen, Unser Herr möchte aber alle retten.** Ihr

müsst die Wichtigkeit der Bussen verstehen, um die euch **Unsere Mutter** in ihren Erscheinungen bat.

FRANCISCO VON FATIMA

Brüder und Schwestern, wir sind zusammen mit **Unserer Mutter**, weil wie euch in diesen schwierigen Zeiten führen möchten, Zeiten mit vielen Leiden **Unsere Mutter** hat oft zu euch gesprochen: “meine Kinder, die Menschheit wird sich von **Gott** entfernen, deshalb wird sie keinen spirituellen Führer haben, sondern wird von Menschen geleitet, welche ihre Fehler befürworten. Betet, auf dass **Gott** eingreift und keine Seele verloren geht.”

Brüder und Schwestern, die Leiden die die ganze Welt treffen werden, werden dazu dienen, das die Menschen von den Sünden gereinigt werden können, die Gott beleidigen. Gott hat uns **Unseren Herrn Jesus** gegeben und die Menschen respektieren seine Lehren nicht, weil sie von Schwächen Menschen verwirrt werden, die sich vom Bösen verführen lassen. Betet, wer Betet wie **Unsere Mutter** immer beständig wird Klarheit erhalten, damit ihr dem Weg folgen könnt den euch **Unsere Mutter und Unser Herr zeigt**.

HEILIGE JUNGFRAU MARIA

Meine Kinder, die **Hirtenkinder von Fatima**, wurden von mir und den **Erzengeln** gelehrt, icv bin ihnen mehrere Male im Monat Oktober erschienen.

Eines Tages, als Ich **Jacinta** und **Francisco** erschien fragte Ich sie: “meine Kinder heute bitte ich euch um einen Akt der Demut, küsst die Hände all derer die ihr trifft eure Brüder und Schwestern weil Ich euch durch diese Geste viele Zeichen senden werde, auch denjenigen die küsst”.

Ich schenke euch schon viele Zeichen durch sie deshalb erreicht En alle die Höhle als ich erschien.

Meine Kinder seid demütig und einfach wie Kinder. **Jacinta** un **Francisco** haben damals Meine Anfragen sofort umgesetzt, macht es so wie sie es raten auf dass ihr euch das Paradies verdient.

Ich liebe euch, Ich liebe euch , ich liebe euch, bald werde ich erneut mit großer Macht erscheinen, zusammen mit meiner Tochter Lucia zusammen werden wir euch große Geheimnisse verkünden, die die Welt noch nicht kennt.

Ich schenke euch einen Kuss, Ich segne euch im Namen des **Vaters** und des **Sohnes** und des **Heiligen Geistes**.

Shalom! Meine Kinder.